

Längere Öffnungszeiten im Kindergarten Ascholding

Gemeinderat beschließt neue Benutzungssatzung – Bei Bauhofplanung soll an einer großen Lösung festgehalten werden

VON CLARA WILDENRATH

Dietramszell – Schon seit einigen Monaten bietet der Kindergarten in Ascholding auf Wunsch nachmittags längere Öffnungszeiten an. Dies bestätigte der Gemeinderat in seiner Sitzung am vergangenen Dienstag nun auch formell: Einstimmig erließ das Gremium eine neue Benut-

zungssatzung für die Kindertagesstätten der Gemeinde Dietramszell.

Ab 1. September werden Kinder in Ascholding bei Bedarf nicht mehr nur bis 14 Uhr, sondern montags bis donnerstags bis 16 Uhr betreut. Am Freitag schließt der Kindergarten um 14.30 Uhr. Durch einen Umbau wurde zudem Platz für eine weitere

Gruppe geschaffen. Auch Mittagessen können die Kinder ab September dort bekommen. Der Kindergarten Linden schließt nach wie vor um 14 Uhr, das „Haus für Kinder“ im Kloster wie bisher um 16 Uhr (freitags um 14.30 Uhr).

Ebenfalls beschlossen hat der Gemeinderat eine Änderung des Flächennutzungs-

plans im Bereich des Bauhofgeländes in Obermühltal. Die kostengünstigere Variante der Bauhof-Umstrukturierung mit einer Fertigteilehalle am südlichen Wertstoffhof ist allerdings vom Tisch.

Eine entsprechende Arbeitsgruppe um Gemeinderat Robert Schmid (CSU) war zu dem Ergebnis gekommen, dass eine solche Halle Fuß-

gänger und Radfahrer auf dem Gehweg massiv gefährden würde. Zudem sei die Möglichkeit einer weiteren Gestaltung des Grundstücks damit verbaut.

Stattdessen will die Gemeinde an der bereits früher diskutierten „großen Lösung“ festhalten, die einen Neubau auf dem Gelände des ehemaligen Wertstoffhofs vorsieht.

Weil diese aber in der ursprünglichen Planung „viel zu teuer“ war, so Bürgermeisterin Leni Gröbmaier (BLD), will man „an dem Konzept noch einmal feilen“. Nach dem Vorschlag vom Zweiten Bürgermeister Michael Häsch (CSU) soll dabei eine Deckelung von maximal einer halben Million Euro vorgegeben werden.